

Hallo liebe Seglerinnen und Segler,

jetzt ist es soweit – wir sind wohl nur noch dem Wetter ausgeliefert!! Pfingsten können wir unsere Gemeinschaftsfahrt starten. Uns hat der Fahrtenobmann in Zinnowitz angemeldet. Also nehmen wir den Pfingstsonnabend als Treff im Yachthafen Zinnowitz an und machen wie in den Vergangenen Jahren unsere Grillstrecke auf.

In diesem Jahr natürlich mit dem nötigen Abstand! Die zeitliche Abstimmung erfolgt im Hafen Bleibt gesund und optimistisch – wir sehen uns

Vorstand Yachtclub ueckermünde e.V.